



**Die Busfahrt am 19. Juli 2025
nach Limburg-Weilburg ist
ausgebucht.
Bitte nicht mehr anmelden!**



Vereins-Patenschaften für Schweinheimer Flurdenkmäler

Ein herzliches Dankeschön gilt dem Obst- und Gartenbauverein. In den vergangenen Wochen haben sich der zweite Vorsitzende des Obst- und Gartenbauvereins, Werner Oberle, gemeinsam mit Armin Kolb dem oben gezeigten Bildstock an der Straße zum Elterhof angenommen. Der Bildstock war von Unkraut und wildem Gras zugewuchert.

Das Flurdenkmal am Dörngraben, am Weg zum Elterhof, war gleichfalls mit Unkraut, Brennnesseln zugewachsen. Auch hier waren Armin Kolb und Werner Oberle zugange.

Bei einer Patenschaft durch Schweinheimer Vereine soll es nicht um Renovierungen gehen, sondern um das Umfeld der einzelnen Bildstöcke. Sollten allerdings Beschädigungen erkannt werden, dann bitte beim Heimat- und Geschichtsverein melden.



Folgende Vereine hatten eine Patenschaft übernommen: *TV Schweinheim, BSC Schweinheim, Naturfreunde Schweinheim, Obst- und Gartenbauverein.*

Machen Sie mit beim Fotowettbewerb unter dem Motto: „Unser schönes Schwoije“



Aufruf zu einem Fotowettbewerb mit Schweinheimer Motiven, für alle die einen Fotoapparat oder Handy besitzen und die schönen Ecken im Schweinheimer Umfeld kennen und festhalten wollen.

Es ist dann vorgesehen, die eingegangenen Bilder in unserer Geschäftsstelle auszustellen. Eine noch zu bestimmende Jury soll dann die Aufnahmen bewerten. Es werden drei Preise vergeben.

Senden Sie uns bitte bis Mittwoch, 30. Juli 2025 Ihre Aufnahmen per Mail (mail@hugv-schweinheim.de) oder wenn diese wegen der Auflösung sehr groß geraten sind, auch als USB-Stick, den sie mittwochs in unserer Geschäftsstelle abgeben können und dann wieder zurückerhalten.

Die Teilnehmer erklären sich damit einverstanden, dass ihre Fotos veröffentlicht und evtl. auch als Grundlage in einem Heft/Buch/Kalender benutzt werden.

Schauen Sie sich um! Es gibt viele interessante Motive in unserer Heimat. Bringen Sie uns Ihre Bilder aus Schwoije, wir freuen uns darauf und bedanken uns schon jetzt für's Mitmachen.

Die Vorstandschaft

Es sind bereits einige Fotos eingetroffen.